



Alejandro Moreno llegó en helicóptero de lujo a Pachuca

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, fue captado, luego de utilizar un helicóptero de lujo para llegar a la ciudad de Pachuca, la nave valuada en 5 millones de dólares, le sirvió para llegar a tiempo a una reunión de un grupo de la militancia local. Se trató de un helicóptero Augusto, al que llegó con 2 asistentes y el piloto.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4821?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4821&authkey=!Alb1ENXGxZw5M0o&ithint=video&e=OWK00I>